

Retour sur la journée des ancien·nes GGC

La matinée du jeudi 5 décembre a vu se tenir à Polytech la journée des ancien·nes GGC.

Publié le 19 décembre 2024



Ce moment d'échange a offert aux anciens membres de la filière l'opportunité de partager leurs parcours professionnels et leurs expériences avec les étudiantes et étudiants.

5 intervenant·es ont été contacté afin de participer à ces tables rondes :

Aurélié DECK, de GEOTECH

Justine GUICHARD, de EQUATERRE

Adrien Wiedmer, de EQUATERRE

Paul COURTOIS, de PROMOTEAM

Livier DESMONS, de COGECI

Ainsi, les étudiant·es en PeiP, 3^e année et 4^e année ont pu profiter d'un café d'accueil à 8h avec les ancien·nes élèves présent·es à la journée : Justine GUICHARD, Aurélié DECK et Livier DESMONS.

La matinée s'est poursuivi avec un roulement de 3 discussions de 50 minutes, permettant à chacun de découvrir un débouché de la spécialité Géotechnique et Génie Civil.

Mise à jour - 19/12/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1734613528728

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)